

35 Jahre Heger Edelstahl – Erfolg



Mit Halbrohrschlangen beheizter Rührwerksreaktor für die Farbenherstellung, Aufstellort Wels



Doppelmantel-Lagertank 100 m³ (mit Leckageüberwachung) für Biotreibstoffe, Aufstellort Niederösterreich

Heger Edelstahl ist seit 35 Jahren ein führender Arbeitgeber in Schardenberg, der sich durch hochwertige Produkte, moderne Technologie und erstklassige Arbeitsbedingungen auszeichnet.

Schardenberg. Seit 35 Jahren steht das Unternehmen Heger Edelstahl für ausserordentliche Produkte aus Edelstahl, welche unter höchsten Qualitätsansprüchen im eigenen Betrieb in Schardenberg engineered und gefertigt werden. Unter der Leitung der Geschäftsführer Dipl.-Ing. Robert Pretzl, Alexander Schauer und Ing. Bernd Wernbacher setzte das Unternehmen die letzten Jahre seinen Erfolgskurs fort und konnte seine Kompetenzen durch entsprechend motivierte Mitarbeiter weiterentwickeln. Die Produktpalette reicht mittlerweile von industriellen Wärmerückgewinnungsanlagen über Druckbehälter und Wärmetauscher bis hin zu individuellen Sonderanfertigungen. Mit einem klaren Fokus auf Individualität und Präzision erfüllt Heger Edelstahl die anspruchsvollsten Kundenbedürfnisse und setzt neue Maßstäbe in der Branche. Alle Erzeugnisse werden in der eigenen Produktionshalle in Schardenberg gefertigt. Ziel der Firma ist eine effiziente Vorgehensweise mit möglichst wenig Schnittstellen in der Produktentstehung. Dadurch konnte sich Heger Edelstahl als einer der führenden Betriebe in der DACH-Region (A, CH, D) etablieren. Dabei setzt die Firma auch auf Nachhaltigkeit und innovative Technologie, um einen positiven Beitrag zum Umweltschutz zu leisten. Durch fortschrittliche Wärmerückgewinnungssysteme

der Marke Heger Edelstahl werden jährlich zigtausend Tonnen CO₂ eingespart.

DER KUNDE STEHT IM ZENTRUM

Das Unternehmen legt großen Wert darauf, seine Kunden auch nach dem Kauf umfassend zu betreuen. Mit einer erweiterten Servicemannschaft führt Heger Edelstahl jährlich etwa fünfzig Wartungen durch und gewährleistet so eine kontinuierliche Unterstützung der Kunden.

DER RICHTIGE PARTNER FÜR ANSPRUCHSVOLLE PROJEKTE

Heger Edelstahl hat sich einen Ruf als verlässlicher Partner für anspruchsvolle Projekte erarbeitet, wie die erfolgreiche Umsetzung großer Vorhaben für namhafte Kunden eindrucksvoll belegt. Für einen führenden Energieversorger in der Steiermark lieferte das Unternehmen die erste Kondensationsanlage und führte die Abnahmetests erfolgreich durch. Zudem fertigte und lieferte Heger Edelstahl für einen bedeutenden österreichischen Eisen- und Stahlerzeuger Ersatzteile für eine Hochofenentstaubungsanlage in Rekordzeit. Diese Erfolge unterstreichen die Kompetenz und Zuverlässigkeit von Heger Edelstahl bei der Durchführung komplexer Projekte.

MITARBEITER ALS SCHLÜSSEL ZUM ERFOLG

Bei Heger Edelstahl wird der Mensch als zentrale Säule des

durch Innovation und Fortschritt



2 Stk. werkseitig vormontierte WRG-Anlagen für einen Glühetrieb sorgen für minimale Montagedauer während des Betriebsstillstandes



Einblick in die Heger Edelstahl Produktion: Präzise Schweißarbeiten an einem Wärmetauscher – Qualität und Handwerk im Detail!

Unternehmenserfolgs angesehen. Das Schardenberger Unternehmen legt großen Wert auf gut ausgebildete Mitarbeiter und betrachtet diese als Schlüssel zur unternehmerischen Weiterentwicklung. Durch erstklassige Basisausbildung und kontinuierliche Weiterbildung stellt Heger Edelstahl sicher, dass seine Mitarbeiter stets auf dem neuesten Wissensstand sind. Zudem bietet das Unternehmen zahlreiche freiwillige Sozialleistungen wie täglich frisches Obst, Weihnachtsgeschenke, jährliche Betriebsausflüge, Firmen-Events und flexible Gleitzeitvereinbarungen – zufriedene Mitarbeiter sind der Lohn des attraktiven Arbeitgebers. Auch die Ausbildung und Förderung junger Talente hat bei Heger Edelstahl einen hohen Stellenwert. Derzeit beschäftigt das Unternehmen sechs Lehrlinge, die in den Berufen Metallbautechniker und Bürokauffrau ausgebildet werden. Die Lehrlinge werden von Anfang an in den Betriebsalltag integriert und erhalten eine umfassende, professionelle Ausbildung, die sowohl fachliche Qualifikationen als auch soziale Kompetenzen und Persönlichkeitsentwicklung umfasst. Prämien für gute Leistungen in der Berufsschule bieten zusätzlichen

Ansporn. Im Herbst wird das Unternehmen drei neue Lehrlinge begrüßen und somit seinen Einsatz für die Nachwuchsförderung fortsetzen.

ZUKUNFTSWEISENDE KOOPERATIONEN

Heger Edelstahl engagiert sich zudem aktiv in der Forschung. In Zusammenarbeit mit der TU Wien und weiteren Industriepartnern arbeitet das Unternehmen an einem zukunftsweisenden Projekt im Bereich der Wärmerückgewinnung. Im Rahmen eines FFG-Forschungsprojekts entwickelt Heger Edelstahl ein innovatives Wärmespeicherkonzept, das es ermöglichen wird, anspruchsvolle Abgasströme effizient für eine nachhaltige Energieversorgung zu nutzen. Die Verantwortlichen zeigen sich stolz und leisten mit ihrer täglichen Arbeit einen bedeutenden Beitrag zur Entwicklung fortschrittlicher Technologien.

TEIL DES TEAMS WERDEN

Interessierte, die mehr über Heger Edelstahl erfahren oder sich über aktuelle Jobangebote informieren möchten, können das gerne auf der Homepage unter www.heger-edelstahl.at.



Tobias Stockinger schloss am WIFI Schärding eine Ausbildung zum Werkmeister für Maschinenbau und Betriebstechnik ab. Sein Meisterstück - eine Bierinsel - wurde bei der Sonnwendfeier eingeweiht und dient jetzt als Treffpunkt für gesellige Stunden.

Fotos: Heger Edelstahl

Weitere Infos und offene Jobangebote finden Sie auf www.heger-edelstahl.at.

📍 Zauner Straße 16 | 4784 Schardenberg

☎ 07713/50260

✉ office@heger-edelstahl.at

📱 #heger-edelstahl.at

HEGER EDELSTAHL

www.heger-edelstahl.at